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◆まち歩きのルート◆ 

【Ａルート】【Ｂルート（Ａルートの逆回り）】 

 ことば蔵⇒猪名野神社⇒みやのまえ文化の郷⇒ＪＲ伊丹駅周辺（伊丹機械式自転車駐車
場・アイホール・有岡城跡） 

【Ｃルート】【Ｄルート（Ｃルートの逆回り）】 

ことば蔵⇒中央コミュニティセンター⇒三軒寺前広場⇒阪急伊丹駅周辺（機械式路上駐輪 
ラックなど）⇒東リいたみホール 

 
 

 
 
 
 
１．実施概要  

日 時：令和元年 6 月 1 日（土） 

1３：３0〜1６：00 

場 所：伊丹市立図書館「ことば蔵」 

多目的室１および市内各地 

参加者：２６名 

 
 
２．プログラムの概要  

 
第 2 回の市民ワークショップ『ミライタミーティング』は、中心市街地を実際に歩き、まちの

地域資源や市の取組などを確認しながら、まちの将来像を考えていくことを目的として実施しま

した。まちを歩いた後はまちの魅力や課題、将来像について話し合い、感じたことを共有しまし

た。 

 

１．まち歩き 

まち歩きのルート検討や案内は市の若手職員が行いました。2 種類のルートを順路を変えて歩

く 4 ルートを設定してグループを分け、各スポットでは市の職員が地域資源や市の取組の説明を

行いました。参加者は、「気に入ったところ」「気になるところ」などを写真撮影し、共有しなが

ら、まち歩きを行いました。 

 

２．テーブルワーク 

 まち歩きを振り返り、撮影した写真や気づいたことを記した

付箋を大きな地図に貼りながしました。まち歩きの感想や気に

なった点、まちの将来像について話合い、感じたことを参加者

で共有しました。 

  

当日の様子 

第２回 市民ワークショップニュース 
★未来の伊丹を考える ミライタミーティング★ 

～まちの資源を発掘しよう！～ 

編集 ・発⾏ 伊丹市 総合政策部 政策室 
〒664-8503 伊丹市千僧 1-1 
電話 072－784－8007 
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３．各ルートのまち歩きのまとめ  

＜Ａルート＞ 

 
 

＜Ｂルート＞ 
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＜Ｃルート＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜Ｄルート＞ 

 
 

伊丹市マスコット 
 たみまる 
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４．ワークショップで出された主な意見  

 

５．今後の予定  

○ 第３回：6 月 30 日(日) テーブルワーク「健康・安心」「育ち・生きがい」（定員に達したため受付終了） 

○ 第４回：７月 27 日(土) テーブルワーク「活力・にぎわい」「環境・うるおい」（参加者募集中） 

○ 第５回：10 月 19(土)  ワールドカフェ「まちの将来像に向けて私たちができること」（参加者募集中） 

 集合場所：伊丹市立図書館ことば蔵地下多目的室１ 時間：午後 1 時半～午後４時 

＊伊丹市が目指すまちの姿を考えていきましょう！ぜひご参加ください＊ 

■ 残したい景観について  
○ 地域の人によって整備されている緑や

遊歩道 

○ 雑草やツタとかではない、整備された緑
が多い 

○ 段差がなく歩きやすい道 

○ ごみが落ちていない道 

○ 景観にマッチするよう工夫されている
（屋根や街灯など） 

○ 道路、歩道に多くの花が植えられてい
る、カラフルで明るい街 

○ 文化の郷の外観は景色に調和している 

○ 景観を大切にしてほしい 

○ 酒蔵通りのイメージを大切にしてほし
い 

○ 三軒寺前広場の景色は伊丹らしい 

 

■ 駅前の駐輪対策について  
○ 駐輪ラックがあることで駅の見栄えが

良く、キレイに見えた  

○ 駐輪ラックは利用者が多く使用しやす
いように整備されている 

○ 駅前が整っていると意識レベルで治安
が良くなりそう 

○ バイクを止められる駐輪ラックもある
と良い 

○ 自転車のライドシェア機能を設けて観
光客の人も使えるようにできないか 

○ 放置自転車は減ったけれど、駐輪ラック
の隙間に置いてある自転車が気になる 

 

■ まちの資源の PR について  
○ 三軒寺前広場のオブジェ、シティホテル

前のオブジェ、工芸センターなど、良い
ものがあるのに知られていない 

○ 史跡の PR をもう少しすると親しんでも
らえる 

○ 土俵のある神社（猪名野神社）は珍しい
のでもっとアピールできないものか 

○ 伊丹のマンガに有岡城が出てくるので
宣伝、戦国ゲームとのコラボができない
か 

 

■ まちのにぎわいについて  
○ 三軒寺前広場は、子ども達が遊んでいて

人の交流の場となっている 

○ 公園等、公共のスペースが充実している 

○ 中心街ということもあり無電柱化が進
んでいた 

○ 昔は阪急伊丹駅が賑やかだったが、今は
JR 伊丹駅周辺が賑やか？ 

○ 人通りの多い所と少ない所の差がある 

○ 文化の郷ではボランティアの人が説明
をしてくださる。これからも続けて欲し
い 

 

■ 安全・安心について  
○ 見守りカメラが設置されており安心感

がある 

○ ミマモルメの数が 200 台増えるのでま
すます安全安心のまちになる 

○ 駅前は自転車が高速で通行しており危険 

○ 自転車レーンが分かりにくいので、色や
マークの工夫が必要 

 

■ 公共施設のあり方について  
○ ネーミングライツ事業は今後も続けて

いく方が良い！！ 

○ 東リいたみホールやアイフォニックホ
ールなど今の建造物と昔からの建物、両
方が街で見ることができるのでステキ
な街 

○ 有岡城を舞台にお芝居ができないか 

○ 演劇、音楽など専門的な施設があるの
で、様々な分野で頑張る人を応援できる
まちになればよい 

○ コミュニティセンターを活発に活用し
ている、内装もオシャレ 

○ コミュニティセンターは若い人は使わない 

○ コミュニティセンターの老朽化問題 バ
リアフリー化がされていない 


